

Cortina metálica descendida para mayor seguridad: el funcionamiento de la Emergencia del Hospital del Cerro en foco

Principal



Publicada el: 20/02/25	Visitas: 112
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 107	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cortina-metalica-descendida-para-mayor-seguridad-el-funcionamiento-de-la-emergencia-del-hospital-del-cerro-en-foco_18378.php

CORTINA METÁLICA DESCENDIDA PARA MAYOR SEGURIDAD: EL FUNCIONAMIENTO DE LA EMERGENCIA DEL HOSPITAL DEL CERRO EN FOCO

Principal

Cortina metálica descendida para mayor seguridad: el funcionamiento de la Emergencia del Hospital del Cerro en foco

Cortinas metálicas en funcionamiento: el Hospital del Cerro refuerza la seguridad en su área de Emergencia.

Violencia en Cerro Norte: Líder delictivo herido es trasladado a hospital

En la noche del miércoles, Luis Alberto Suárez, conocido como "el Betito", llegó baleado al Hospital del Cerro.

Este individuo es señalado como líder de una de las bandas delictivas que disputan el control en Cerro Norte y sus alrededores.

Tras recibir atención médica, Suárez fue operado en el centro asistencial, pero posteriormente fue trasladado al Hospital Maciel, donde se retiró sin obtener el alta médica correspondiente.

La violencia constante en el barrio ha llevado a que, a pesar de la presencia policial, sea habitual que personas heridas en enfrentamientos entre facciones ingresen al hospital.

En numerosas ocasiones, se han atendido simultáneamente a pacientes pertenecientes a diferentes grupos en conflicto.

Ante esta situación, tanto el personal como las autoridades del Hospital del Cerro han tomado medidas de seguridad, manteniendo la puerta de Emergencia protegida con una cortina metálica.

Esta precaución busca evitar que las confrontaciones armadas se extiendan a las inmediaciones del centro de salud.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CORTINA METÁLICA
DESCENDIDA PARA
MAYOR SEGURIDAD: EL
FUNCIONAMIENTO DE LA
EMERGENCIA DEL
HOSPITAL DEL CERRO
EN FOCO**

cortina metalica descendida para mayor seguridad el funcionamiento de la emergencia del hospital del cerro en fo

Tags

seguridad, baleado, emergencia, violencia, trasladado, delictivo, refuerza, cortinas, individuo,

Noticias relacionadas

4.1 * *Cerro Norte conmocionado: un hombre fue herido de bala en un pasaje residencial*

4.3 * *Betito" Suárez sufre un ataque a balazos y es operado de emergencia en el Hospital del Cerro*

4.1 * *Policía herido en rapiña espera más de dos horas por ambulancia; Asse aclara que "demoras" no son su "responsabilidad"*

3.7 * *Un niño de 9 años resultó herido de bala en una pierna en el barrio La Paloma*

4.7 * *Maximizamos la seguridad: La Policía Nacional refuerza su presencia en Cerro Norte ante recientes acontecimientos*

4.8 * *Asalto a joyería en Cordón en plena Nochebuena: delincuentes apresados y tesoros recuperados*

4.7 * *Lacalle Pou realizó una visita inesperada al Hospital del Cerro: "La satisfacción que sentí fue enorme", expresó*

4.7 * *Increíble: Betito Suárez abandonó el hospital sin recibir el alta médica y compartió su experiencia en Instagram*

3.6 * *Tiroteo en el Cerro: Un joven de 23 años víctima de un ataque a balazos con diez disparos involucrados*

3.8 * *El Colegio Médico del Uruguay destaca el valioso servicio brindado por el Hospital de Clínicas, gestionado a través del Hospital Universitario*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo